

Un sommet national sur le développement agricole est annoncé en Bolivie



La Paz, 9 mars (RHC) Le président bolivien Evo Morales a annoncé la tenue d'un sommet national sur le développement agricole du 26 au 27 mars.

C'est la ville de Santa Cruz, dans l'est du pays, qui accueillera ce rendez-vous, baptisé « Semer en Bolivie ». Evo Morales a précisé que ce sommet sera l'occasion d'étudier des propositions visant à développer l'agriculture bolivienne et à garantir la souveraineté alimentaire de ce pays sud-américain.

Par ailleurs, le ministère bolivien de l'Économie a annoncé l'augmentation du salaire minimum de 10% au terme de négociations avec la Centrale Ouvrière Bolivienne (COB), le principal syndicat du pays, qui estime que cette revalorisation est insuffisante. La COB demande une augmentation de 15% pour porter le salaire minimum à 300 dollars.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/48929-un-sommet-national-sur-le-developpement-agricole-est-annonce-en-bolivie>



Radio Habana Cuba